

Neuer Spielplatz im Kloster Jerichow – Ein Ort für Spiel und Begegnung entsteht

Kontakt:
Sabine Gottschling
Kloster Jerichow
Am Kloster 1
39319 Jerichow

T: +49 39343 929 925
sabine.gottschling@
kulturstiftung-st.de

www.kloster-gerichow.de
www.kulturstiftung-st.de

Jerichow, 17. März 2025 • Das Kloster Jerichow freut sich auf einen neuen Spielplatz! Ab Mitte März starten die Tiefbauarbeiten für die Errichtung einer neuen Spieloase, die künftig Kindern und Familien eine attraktive Möglichkeit zum Spielen und Verweilen bieten wird. Die Fertigstellung ist für den Saisonbeginn im April geplant. Idealerweise wurde der Platz hinter der Klosterschule auf der Wiese gewählt. Dort können sich nämlich auch Kinder, die an Projekten oder Workshops in der Klosterschule teilnehmen, in der Pause eine Auszeit zum Toben und Spielen nehmen.

Die Planungen für das Projekt wurden vom Planungsbüro Seidel & Dr. Heinecke durchgeführt. Ziel ist es, eine naturnahe Spiellandschaft zu schaffen, die sich harmonisch in das historische Ambiente des Klosters einfügt. Geplant sind eine Schaukel, eine Wippe, ein Klettergerüst mit Rutsche sowie eine kreisförmige Baumbank. Die Fläche wird mit Rindenmulch als Fallschutz ausgestattet und mit einer schützenden Hecke bepflanzt.

Die Bauarbeiten werden in drei Phasen erfolgen. Zunächst beginnen die Tiefbauarbeiten durch die Firma Schreiber Landschafts- und Wegebau. Im nächsten Schritt werden die neuen Spielgeräte geliefert und durch eine fachgerechte Montage durch die Firma Buchheister Straßen- und Tiefbau aufgestellt. Abschließend erfolgt die Bepflanzung und Fertigstellung des Untergrundes ebenfalls durch die Firma Schreiber.

„Mit diesem Spielplatz erweitern wir das Angebot des Klosters um eine wichtige Komponente für Familien mit Kindern. Wir möchten einen Ort der Begegnung schaffen, an dem sich auch die jüngsten Besucher wohlfühlen und spielerisch die besondere Atmosphäre des Klosters erleben können“, erklärt Dr. Rüdiger von Schnurbein, Direktor des Klosters Jerichow.